

Hommage à Dominique Salman

Nous déplorons collectivement la perte d'un distingué collègue, le Père Dominique Salman, o.p., dont les funérailles ont eu lieu le 27 mars dernier. Dominique Salman, décédé à 88 ans, a oeuvré pendant une bonne décennie à l'Institut de psychologie de la ci-devant Faculté de philosophie. Homme d'une vaste culture, il a fait abondamment profiter ses collègues ainsi que ses étudiants et étudiantes de ses connaissances encyclopédiques. On a dit du Père Salman qu'il avait tout lu et qu'il pouvait spontanément fournir des références utiles à qui en désirait. Des malins ont ajouté que même ceux qui n'en désiraient pas recevaient leur juste part de suggestions. Au cours de son passage à l'Université, il n'a laissé personne indifférent; son souvenir vivra.